

ご意見・ご要望をお寄せください

日本共産党 区議会報告

発行:日本共産党品川区議団
2013年11・12月号 発行責任者:飯沼 雅子
TEL.5742-6818(直通) FAX.3778-3088
ホームページ 共産党 品川 検索

区の貯金
699億円

お金も土地もあります

万8734m²、東京ドーム1個分
跡地2ヶ所、建替え予定の
区営住宅3ヶ所など合計4
区内には、活用可能な国、
都有地が合計6ヶ所、学校
跡地2ヶ所、建替え予定の
区営住宅3ヶ所など合計4

活用可能な土地は
東京ドーム1個分

品川区にはお金も土地も
あることがわかりました。
基金残高は699億670
0万円、当初予算額よりも
156億円も増えています。
区は増えた理由を、区民
税23億円、特別区交付金38
億円の増収と不用額などに
よると説明。財源は十分に
あります。

**特養ホームの
増設計画をつくれ**

区民運動と共産党の共

株式会社まかせにせず、区
が責任を持つて認可保育園
をつくるよう求めました。

共産党は、待機児解消を
切実な願いです。

認可保育園に申し込んで
も入れない子どもは毎年5
00人近くいます。

ところが区は、将来の財
政負担を理由に区立認可
保育園をつくらないと答弁。
しかし高齢者人口は増え
続けます。

共産党は、さらに特養ホ
ームの増設計画をつくれと
提案。区は、3ヶ所建設後の
状況を見て検討と答弁。こ
れでは深刻な状況は解消さ
れません。

土地も財源もあります。
認可保育園や特養ホーム、
障害者施設、区営住宅など
区民の切実な願いは実現可

**区民の願いに応える
品川区に**

「区有施設の跡地等は、民
間貸付や売却を選択肢」と
いに背を向けています。
区はこのプランを撤回し
て、区民の願いに応える立場
にこそ立べきです。



**認可保育園
特養ホームの増設を**

提案しました

区の財源は十分にある

個分を超える土地があります。

同した取り組みで、今後4
年間で3ヶ所229床の特
養ホーム増設が実現。しか
しこれでは足りません。

今年8月の時点で入所を
待っている高齢者は594人。
しかも高齢者人口は増え
続けます。

（）



特養ホーム増設を求める署名活動

(戸越公園駅前)

区民運動と共産党の共同で 特養ホーム3ヶ所実現

- 杜松小学校跡 2014年12月 29床
- 平塚橋会館跡 2016年 100床
- みやこ荘跡 2017年 100床



国有地(小山台住宅)現地調査

土地はこんなにあります 合計4万8734m²

- | | | |
|----------|-------------------|----------------------|
| 国有地 | 5ヶ所(南品川・小山台・上大崎) | 2万7837m ² |
| 都有地 | 1ヶ所(中延) | 565m ² |
| 学校跡地 | 2ヶ所(旧第一日野小・旧荏原四中) | 1万6100m ² |
| 区営住宅建て替え | 3ヶ所(西大井・南大井) | 4232m ² |

日本共産党



南 恵子

**八潮ダイエー撤退
問題**

新テナント開業までの
間、仮店舗をつくるなど
買い物難民をつくるな
い対策、宅配制度の創
設を求めました。



なかつか亮

**子ども達の練習場
改修**

1月の大雪で児童遊園
のネットが倒壊。少年野
球より早期復旧の声が
寄せられ区と交渉。改
修されました。



鈴木ひろ子

**避難所に簡易トイレ
12万人分備蓄**

震災時避難所トイレが
あまりに足りないと繰返
し求め、一人15回分・計
180万回分の簡易トイ
レが実現。



石田ちひろ

**ひとり暮らし高齢者の
命守る対策を**

電磁調理器や自動消火
装置で火を出さない対
策の拡大、孤立死を防
ぐ緊急通報システム無
料化を求めました。



いいぬま雅子

**すべての障害者の
雇用拡大を**

身体・知的・精神・発達障
害にかかわらず、区が元
気に働ける職場を増や
し、企業の模範となるよ
う求めました。

伊豆大島救援募金に取り組んでいます。みなさんのご協力をお願いします。

道路ができても500棟以上延焼が22ヶ所

(都のシミュレーション)

都市計画道路
補助29号線

防災の根拠 崩れる!

都の延焼シミュレーション

豊町1丁目の場合(出火点番号R009)

道路整備前
1491棟延焼



道路整備後
1218棟延焼



住宅街に幅20mの新たな道路をつくる補助29号線計画。都と区が住民説明会で「震災時延焼をくい止める命の道」とする唯一の根拠が都のシミュレーション。都是公表を済つてましたが、党区議団と白石たみお都議との連携で10月ついに公開させました。

都はシミュレーションで出火点を70ヶ所設定。そのうち500棟以上延焼が22ヶ所もありました。豊町1丁目の場合、道路整備前1491棟延焼が完成後も1218棟、82%が延焼(左図参照)。こんなに多くの住宅が燃えてしまうのに防災対策とは言えません。

都はシミュレーションで出火点を70ヶ所設定。そのうち500棟以上延焼が22ヶ所もありました。豊町1丁目の場合、道路整備前1491棟延焼が完成後も1218棟、82%が延焼(左図参照)。こんなに多くの住宅が燃えてしまうのに防災対策とは言えません。

シミュレーションの想定は現実離れしたもの。火災なのに火の粉は飛ばない、道路上には車は1台もないため車両火災の想定もありません。風向きは、東風と西風のみ。29号線は南北にのびる道路。冬の北風が吹けば、さらに燃え広がることになります。

日本共産党石田ちひろ区議が決算総括質問で、東京都公表の延焼シミュレーションをパネルで示し、「補助29号線完成後も燃え広がる。これで防災対策か」と追及。都と区の「防災道路」の根拠がことごとく崩れました。

想定には、火の粉も車も北風もない

道路計画は白紙に

補助29号線道路計画とは

山手通りの大崎警察から戸越銀座、戸越公園駅前、西大井に至る3.5km、幅20mの都市計画道路。2020年までに完成させる特定整備路線として都が指定。道路上の住宅550棟、幼稚園などを立ち退かせ、14町会、10商店街を分断。税金を822億円投入(共産党試算)する計画。各地で反対運動が広がっています。



対案

木造住宅耐震化や出火防止・消火対策の充実を

日本共産党の主な提案

◆木造住宅の耐震化

- 耐震診断を無料に
- 耐震化助成を150万円から300万円に増額
区内全ての旧耐震木造住宅1万3000棟の耐震化にかかる費用は433億円。補助29号線への税金の約半分で可能

◆出火防止

- 通電火災を防ぐ感震ブレーカーの設置助成の創設

◆消火対策の強化

- 街頭消火器やスタンドパイプの増配備
- 上水道の耐震化100%を
(断水するとスタンドパイプは使えません)

◆障害者や高齢者など災害時要援護者支援の拡大

日本共産党

原発ゼロ、汚染水は海に流すな



11・10 原発いらない品川パレード

4月からの消費税増税は中止を



共産党区議団と白石たみお都議(大井町駅前)